

S.L.

Magraner.

Canto.

Gomez Ruiz

Arenu.

Baya.

Morales.

Utrillo.

Aguilar.

Diaz.

Nipollo.

Baranera.

Arribal.

Almos.

Junta general ordinaria del 28 Noviembre de 1885.

Presidencia del Dr Magraner.

Con asistencia de los señores anotados al margen, abrió la sesión a las seis y cuarto de la tarde, y leída el acta de la anterior, que fue aprobada. La presidencia dio cuenta del fallecimiento ocurrido a los señores señores Pérez Vidal, Lerrano Songel y Guillén Miralles, y otros compañeros de guerra de la Corporación, enumerando, al mismo tiempo, los que han sido invadidos; a todos los cuales asistió en nombre del Instituto. Puso de manifiesto las dotes que adornaban al ilustre Dr. Pérez Vidal, que fue Pérez Vidal Poblete, informando después de haber practicado el reconocimiento del cadáver. Una comisión especial compuesta de los señores Igquierdo, Rodrigo y Blasco.

El Dr Moreno Caballero propuso un voto de gracias a la presidencia por la conducta observada en los señores invadidos del colera, habiendo sido aprobado por unanimidad, después de dar las gracias los señores Arenu y Arribal por haber sido visitados por el Dr. Magraner.

Satisficieron los siguientes acuerdos tomados en Juntas directivas anteriores:

1º Dejar vacío, durante el año actual, el sillón que habitualmente ocupaba el maestro Dr. Pérez, y entubar su estatuto.

2º Aprobación de la cuenta de la corona tributada a su memoria.

3º Necesidad de haber prorrogado la reanudación de las tareas del Instituto, efecto de las circunstancias sanitarias.

4º Celebrar una sesión literaria en honor de los fallecidos durante la última epidemia, y un aniversario en méjoramiento de sus almas y familias. Para llevar a efecto dichos actos, quedó autorizada la Junta Directiva.

5º Otorgar premios a los que mas o hayan distinguido durante el año, excluyendo los socios residentes; quedando designados los señores Orteijo, Gomez Ruiz y Canto para la redacción del oportuno expediente proyecto.

6º Elevar a las Cortes una proposición con el objeto de tramitar prontamente los expedientes relativos a las viudas y huérfanos de los médicos fallecidos, siendo nombrados los señores Lerrano Cánete y Baranera para la redacción de la misma.

7º Confeccción de un traje para el conserje, como corresponde al duero

de la Sociedad. A este propósito, el Dr. Moreno Caballero indicó la conveniencia de que los socios usen un distintivo en los actos oficiales, constituyéndole que existía una comisión especial que se ocupaba del asunto.

Fue autorizado el Dr. Presidente para firmar los documentos que no pudió el Dr. Pent.

Dijo cuenta de las obras recibidas durante las vacaciones, que fueron: Dos ejemplares de un folleto relativo a la epidemia volcánica en Nápoles, del pasado año.

Cuatro ejemplares de otro sobre la profilaxis ferrea.

Discursos de reseña en la Academia de Medicina y Cirugía de Valencia: uno del Dr. Pent Cervera; dos del Dr. Utrías y otros dos del Dr. Gedón.

3<sup>o</sup>, 4<sup>o</sup> y 5<sup>o</sup> artículos de la obra de Patología interna del Dr. Tacón. El quinto suplemento de la segunda reunión de la Oficina de Farmacia. Dos ejemplares nuevos de las estadísticas de la inoculación preventiva del cólera, 1<sup>a</sup> serie.

Acta de la Academia Fisico-Médico-Statística de Milán del año 1881. Corona de Los Bat. Real.

Historias de Clínica médica correspondientes al curso de 1881-82, por el Dr. Magraner.

Un folleto titulado Valencia-Gatina, por el Dr. Rodríguez Martínez. Superior las invitaciones de la Academia de Bellas Artes, Universidad, Escuelas de Alumnos, Juventud Católica y Maestros carpinteros, para las aperturas de los cursos respectivos.

Fue entrada la Suntia de la División presentada por el Dr. Bibliotecario. La presidencia dio cuenta de un oficio del Sr. Rector de la Universidad pidiendo el nombramiento de tres socios para la formación del Tribunal de oposiciones a las plazas vacantes de médico, de Alicante, manifestando haber designado los señores Pérez, O'Kelly y Moreno Caballero, eligiendo el anterior al primero de dichos señores.

Dijo cuenta de la baja presentada por el socio residente D. Alfredo Pérez por trasladarse a Gatica, acordándose contestar que puede seguir perteneciendo al Instituto como socio corresponsal.

Rebujaron los ejemplares del discurso de reseña en la Academia de Medicina y Cirugía de Valencia, por el Dr. Canto.

El Dr. Álvarez Vigo presente que disintiendo del Dr. Colom en ciertas cuestio-

nes inherentes a la conducta observada como representante del Instituto en la Junta municipal de Valencia, tenía el propósito de presentar un trabajo sobre el particular, contestando la presunción que estaba en su derecho, acordándose manifestarlo al Dr. Covell por si deseaba hacer lo propio.

Lejeronse los presupuestos para el vincente año, siendo elegidos los señores Díaz Gómez, Vidal Puchol y Nogolles para redactar su informe.

Entrando en la orden del dia, procedió a la elección del socio que redactase el discurso apologetico de 1886, quedando designado por unanimidad el Dr. Guillén y Marín.

Levantóse la sesión a las siete y media de la noche.

Salon del Instituto Médico Valenciano 28 Noviembre de 1885.

El Presidente.

El secretario de Gobierno.

Julio C. Aguirre

